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O Vereador EVANDRO F'ARIÂS MURA, no uso de
suas preÍTogativas parlamentares, etc;

Considerando o exposto:

ReqUef, à mesa, ouvido o Colendo Plenário, satisfeitas as

formalidades regimentais, para que seja oficiado ao Senhor Prefelto Munlclpal
ADEMIR MASCHIO, bem como ao Secretário Municipal de Obras e Serviços
Púbticos Sr. JoSÉ soAREs PEREIRA, solicitando a seguinte informaçáo:

Qual o real problema que impede o funcionamento das fontes e de que
forma a Âdministração Municipal pretende resolver para colocar em
efetivo funcionamento?

JUSTIFICATIVA:

A presente propositura é bastante em si para justificar o pedido de

informaçôes, que está a merecer a aprovação lendo Plenário.

sala da8 sessões Dr. RibeiÍo,

EVANDRO E./IRIAS MURÂ
Vereador SD
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Considerando que, na Praça da Matriz existem fontes com água e
iluminaçáo que foram construídas com o intuito de embelezar ainda mais aquela
Praça;

Considerando que, entretanto já faz alguns meses que as fontes náo estão
funcionando como deveriam, sendo que duas delas estáo inclusive sem água,
dando ao local um aspecto de abandono;

Considerando que, a Praça da Malra ê muito frequentada pelos
moradores, turistas e frequentadores da Igreja da Matriz, que questionam o nào
funcionamento das fontes e seu estado de abandono;

Quais ações eetão sendo realizadas pela Adnlnlstração Municipal para
o devldo funclonamento das fontes da Praça da Matrtz?
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